

Vereinsjahr

1986/87

Im Sommer fing unser Vereinsjahr schon wieder an mit dem Kirchefe-  
fest. Diesmal hatten wir schönes Wetter und konnten einen schönen  
Umsatz erzielen.

Mit Ausschußsitzungen, einer schönen Nikolofeier beim Beck in  
Amerlügen und einer kleinen Ausschußweihnachtsfeier bei der Inge  
und Gisi ein liebes Stücklein am Kaffeetischle brachten ging es  
dem Winter zu.

Mit einem Slalom am 4. Jänner 1987 in Brand fing der Oberlandcup  
an für Schüler und Jugendliche. Lins Manuela mit einem 3. Platz  
bei der Jugend und Sturn Holger bei den Schülern I mit einem  
4. Platz waren hier unsere kleinen Lichtblicke.

Gleich am nächsten Sonntag, dem 11. Jänner 1987 fand das 2. Rennen  
(wieder ein Slalom) zum Oberlandcup in Übersaxen statt.

Lins Manuela errang dabei wieder einen guten 3. Platz und auch  
Köchle Jürgen konnte sich bei den Schülern II an 3. Stelle  
platzieren.

Bei der Bezirksmeisterschaft am 25. Jänner 1987 in Gapfohl konnten  
wir nicht eine einzige nennenswerte Platzierung erreichen.

Auch beim letzten RSL in Gapfohl brachten wir wieder keine Läufer  
in die Medailienränge.

Beim Vereinsrodelrennen auf der Strecke Amerlügen - Fellengatter  
gingen Libs Steffi und Dobler Walter als Vereinsmeister hervor.

Am 14. Februar 1987 organisierten ein paar Vereinsmitglieder im  
Bergheim Bazora ein gemütliches Kaffeekränzchen, bei dem der Koch  
Giglmaier Albert besonders groß in Funktion war.

Am 1. Februar 1987 fand in Brand die Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft statt.

Hier konnten wir wieder einen großartigen Mannschaftssieg bei den Herren erringen.

Die vier besten Zeiten überhaupt worden von Fellengattner Läufern erzielt:

Bertsch Stenfan wurde Großfeldkircher - Meister,

- |         |                 |
|---------|-----------------|
| 2. Rang | Dalpetz Martin  |
| 3. Rang | Dohr Arno       |
| 4. Rang | Etlinger Robert |



Auf diesem Siegerfoto fehlen Dalpez Martin und Roland.

Bei den Damen konnten wir einen 3. Mannschaftsrang erringen.

Weiter ging's am 14. Feber 1987 in Gurtis mit der Großfeldkircher Schülermeisterschaft. Hier erreichten unsere Knaben Kinder II Läufer Wiederin Jürgen und Dietmar die Superplätze zwei und drei.

Hundertpfund Ulli und Gratwohl Hannes errangen bei den Schülern II jeweils die Bronzemedaille.

Die Schülervereinsmeisterschaft ging am 1. März 1987 in Brand über die Bühne. Schülervereinsmeisterin wurde Hundertpfund Ulli und bei den Burschen siegte Bertsch Markus.

Am 15. 3. 1987 führten wir die Vereinsmeisterschaft in Brand durch. Hier stellten sich zwei neue Vereinsmeister vor - Birgita Bildstein und Dalpez Martin.

Bei der Langlaufvereinsmeisterschaft am 21. März 1987 auf Bazora setzte sich die Schülerläuferin Bertsch Patricia und der Herren II Läufer Schmidle Josef aus Göfis als Vereinsmeister durch.

Am 22. März 1987 waren wir mit 5 Läufern bei der Oberländer - Meisterschaft sehr schwach vertreten. Den Wanderpokal vom Vorjahr den wir gerne noch einmal geholt hätten, schnapten uns die stark fahrenden Rankweiler weg. Wir erreichten in der Mannschaft einen guten dritten Platz.

Bertsch Stefan wurde in der Allg. Klasse dritter und Etlinger Robert fünfter.

Bei der Vereinskombinationswertung (wieder bestehend aus Rodeln, Ski- und Langlauf) gingen Geuze Monika und Bertsch Stefan als Sieger hervor.

Das Tischlerrennen in Gurtis war dieses Jahr mit etwa 150 Läufern seit Jahren wieder einmal stark besetzt. Hier gebührt dem Hauptorganisator Neyer Luis ein großes Lob.

Am 19. Juni 1987 verstarb unser Ehrenmitglied Engelbert Schneider. Engelbert war viele Jahre Hauswart im Schiheim Bazora und hielt mit seiner Frau Rosa die Hütte mustergültig in Schuß, wofür ihm Obmann Hugo bei der Totenmesse einen schönen Nachruf hielt.

Das Kirchlefest wurde heuer erstmalig an einem Sonntag Abend abgehalten.

Anlässlich des 80. Geburtstages unseres Ehrenmitgliedes Gottlieb Kekeis wurde ihm von 5 Ausschußmitgliedern ein Geschenkskorb überreicht. Anschließend wurde bei Bier und Bratwürsten gefeiert.

Die Großfeldkircher Schülermeisterschaft wurde von uns in Brand - RTL - am Tannleger organisiert, wo unsere Jugend gute Platzierungen vorweisen konnte.

Bei der Oberländermeisterschaft am 16. März 1986 in Gapfohl gewannen unsere Männer die begehrte Mannschaftswertung. Die Erfolgreichsten an diesem Tage waren: Jugend: 3. Bertsch Stefan, Allgemein 3. Schöch Dietmar, 5. Etlinger Robert und 7. Dalpez Martin. Beim 3. und 4. Oberlandtestrennen konnten keine nennenswerten Platzierungen erreicht werden.

Leider ist unser allseits geschätztes Ehrenmitglied Valentin Wehinger von uns gegangen. Er war immer ein hilfsbereiter Mensch und dem Verein vor allem beim Bau der Schihütte eine große Stütze. Wir werden Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Einige Burschen versuchten es auch bei den Figglern und konnten schöne Erfolge verbuchen. 3. Firngleiter Europameisterschaft in Malbun am 19.4. 3. Bertsch Stefan, 12. Dalpez Roland. Tiroler Meisterschaft am 12. Mai 86, Schüler I: 1. Bertsch Markus, Jugend: 2. Bertsch Stefan; Liechtensteiner Meistersch. am 1. Mai: Kinder: 2. Bertsch Wolfgang, Schüler I: 2. Bertsch Markus; Allgemein: 2. Dalpez Martin; Jugend 1. Bertsch Stefan; Vorarlberger Meisterschaft: Jugend: 3. Bertsch Stefan, Allgemein: 3. Dalpez Martin.